



No tenemos pactos con grupos delictivos: Rosa Icela

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, afirmó que ningún integrante del Gabinete de Seguridad federal tiene pactos o vínculos con grupos delictivos, como ocurría en administraciones pasadas.

Durante su comparecencia ante la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados, Rodríguez sostuvo que los funcionarios federales de seguridad se rigen por los principios de cero corrupción, cero impunidad y cero complicidad.



"Hemos avanzado de manera firme, porque quienes integramos el Gabinete de Seguridad no tenemos pactos criminales ni vínculos con grupos delictivos, como se acostumbraba anteriormente. Nos rigen los principios de cero corrupción, cero impunidad y cero complicidad", expresó.

Ante las críticas de diputados de Oposición, quienes le reclamaron reconocer la realidad del país en materia de seguridad, la Secretaria presumió resultados superiores a los de otros gobiernos.

En lo que va de la actual administración, aseguró, los homicidios disminuyeron 18 por ciento, los secuestros 79.5 por ciento, los robos 22.9 por ciento e incluso los feminicidios en 35.6 por ciento.

La percepción negativa en materia de seguridad, agregó, también descendió en 12.3 por ciento, por lo que menos personas consideran inseguro vivir en sus ciudades. "Le estamos ganando terreno al miedo", sostuvo la titular de la SSPC.

Con las acciones coordinadas entre la Guardia Nacional, la SSPC y las secretarías de la Defensa y de Marina, este Gobierno ha logrado resultados superiores a los de gobiernos pasados, aseveró. "(Las acciones coordinadas) han dado resultados que superan los anteriores Gobiernos".

Rodríguez puntualizó que han afectado la economía criminal en más de dos billones de pesos debido a acciones como la incautación de 47 mil 481 armas de fuego, lo que representó un 65 por ciento más que en la pasada administración.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

0

29/11/2023

LEGISLATIVO

Además, dijo, se decomisaron 7.9 toneladas de fentanilo, mil 401 por ciento más que en el Gobierno anterior, 546 toneladas de metanfetamina, 394 por ciento más que en el anterior Gobierno y dos mil 302 laboratorios, 288 más que en el pasado.

<https://www.reforma.com/no-tenemos-pactos-con-grupos-delictivos--rosa-icela/ar2717980?v=1>